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	�  �������  	��  �����	��������  ���	���  ����  	�  1995, ������	���  
�  ������  
 ���  	��  ��	�
	�
� , ��������  	��  ���������	�	��  	��  ����  	��  ������  	����  

	���  �������  ��	����	��  �  ��� ��	��!  ���
�  	��  �����	���	"� . 

#����������� , �	�$�  ����� , �	�  ��  ������
���  
��	���  �  	��  	��	�	�	��  
(���  �  «������	� » ����	�����
�  ���  �������
�  �����
��� -���	��� ) '��$����  
(�  �'"���������  �����������  !)����  ��!���  �  ����
������!  ������
�  ���  

��	���
�  ���  	�  �����	���	"�  ���  �	�  *��  �����  ��+���  �  ����������  
($����  ��  ��'����$  ���  *������  *��$�����  ��  ���  ��+���������  
#�������$� .  

% ����	���
	��	������  �&���  	��  �����	���	"�  ����  ��������  ��!��	�  
	��  
���$��	�
��  	��  ���
���  ������
��  �  �����	���
	���	���  ���������	�  ��	�  	��  
	��	�	!	��  ���  �������
��  �����
��� -���	���  �  ���������  ���������  

������
���  ���  ����
��  ���!���  ����	&�  ���  	��  ����	��!�  "�!� . 

������  �  	�  ���	��� , ���  	�  ������   	��  ���	��� ,  	�
�  ��	�  ���   
�������	��  ��
�   �
�  ���  ��	�  ���  �����"��	��   ��
� , �����  
��	���	��!  
�������
�  ��  
� ��	��   	��  �����   	��  ��'�!�   ���������� . (	��  ��	�  ����	��  

��������� , ���  
� �	��  	�  ��'�!  ��������� . )  ���� !� , �������  ���  
�
	!  
���������
�  	��  ����	&�  ���  �	��!��	�  
� �����  
	��  ������	���  	��  �&���  
���	����  ���*����
�  ���  ��  �$�
�!
���  	��  ���������  	���  �
�  	��  �����
&���  
	���  
	�  ����� ����� . (��  ��	�  �����	��  ���
�� . )  ���
�  	��  
����	���
	��	������  �&���  	��  �����	���	"�  �������
�  ���  ��	������  

���������  	�  ���  	��  	��	�	!	��  ���  	��  
������
��  �  	��  �����
��  ���  ���  
�����	� , ���
�� , 
�����  �  	��  ������	����  �������
��� .  

,�  *$����  ���)("�  ��  ����)��"�  (��  ���(#�'� , '�(#���  ���  ��!�  ���  
�'"��������  (�#���������������  ���  !)���  )���  ��  ����*������  �  
(����������  "�  ��+��������  (�#�����  ���  ��+�������  	��$�� , ##& ��  
���'�  (�  ���  (��$�*�  ���  ��+�������  ������&�� . 

(���  ���  	�  ���	���  ��� ����	��  �  
�����	�
�  ���  �  ���	������  
#��$��	�	��  #��!� ,  	�  ���  	��  �����"��	��  �  ���
���  ��	���  ���  ������	��  ���  
(���"(���  ��  #����������  ��'����$ . �	��  �����	�
�  	��  #��!�  +��
	�
���  
+��
����&�  ,������� , ��	!  �  ���$��	�
��  ���  �
���� . ������	��� , ���  	��  � . 
-�����  �	��������  (����  ����  �����  ����  .�������  ,�����
���� ) ���  	��  � . 
/����  �������� , ���������  	��  -��	����  	��  0��� �  (�  ������  ���	���
�  ����  
���  #�	���������  	��  «�������!�  1��
��  ���  	�  ,����&�	�  	��  #���&���  ���  	��  
+���	� » ���  �����  ����  ����  	��  �����!�  ���	���!�  ���  	�  ,����&�	�  	��  
#���&��� ). )  	�����	�
�  ����&���  ���  �����  
�����������  ���  �
�����  
��
���  
�  	��  ��  ����  �&��  	��  �����	���	"� , �������	���  ������  ����  �����������	�  
����	�  ��  
��������  �	�  	�  ���'��	�  	��  ���
��  	��  ������  
	���  �������  



���	�����
��  ���  ���	������� , ���  �����	����!�����  
�  
���!���  ���$��	�
��� , 
����  #����������  "�  �"��$  *��!�������  �'���$�  �"�  �'"������)�  !)�"� .  
��	�  
������� , �����"�	��  ��  ����������  	�
�  �  ���	������  �
�  ���  ��  �����
���  
���  ��  (�  �������!��	�  	����  ���  ���! ) ���� �
���  ���  ������
��  ���  
�����	�������  ���  	���  ��  ����  ������  (#��!  +��
	�
���  +��
����&�  
,������� , �������!  1��
�  ���  	�  ,����&�	�  	��  #���&���  ���  	��  +���	� , 	��  
�����!�  ���	���!�  ���  	�  ,����&�	�  	��  #���&��� , +���	���	!���  	��  ��
���� , 
��� , ����  ���  	�  ,����!  #��
	�� , ��������  	��  
	�������  
	�  �������  
«23#--��  �+0�%0/4/0#�  �#0  �.--#5%0  �%.  #604-#�0�%.  
,)-%�04/  �5���4/  - 23#��0%.  �0,0�4/  .+%7���4/ , 0%./0%�  95» 
���  	�  ������  $�����
	� ).  

��  ���	���  ������  
	�  
����  ��  �����	���
��  ����  ���  �
��	�  �����
��  
	��  «���  ����������	
  ����  ���	����  
�������  �������������  	��  ��	��
	�  �
  	��  

��	���  	��  ���	����	��  ���  	��  ��	�����  �  ����	���  ����  �  �����  	��  
����	
���	��  ���  	��  ���	����	����  ��������	��  	��  ������� ». �������� , 
���������	��  
	�  ����
	���  !  ������	���  ������  
������� �������  ���  	��  
�������  	��  �������  �������  ���  	��  
��	��  �
�������  �  �  �������!��	�  
	����  ��	���
�  	��  ����  !  ���	�$���  �������  ���  ��	����
	����  	��  �$��
��  
	��� . ����  �������
�  �����!� , ���  ��������  ���  ��������!  
��
�  �����  ��  
���
	�	�� , ���
��  �  ��&	����  ��	����	��  	�  ����  �$��
��  	�� .  
 
���&  �!���  &����  �($(�"��  ����  ��*���  �������"�  �("�  �$����  ����� . 

 
(���  ����������	��  ���  	�  �������  ���  ������	�  
	�  �����  .����� , 

�����  ��	����
�  �$��
���  ���  ���
	��!  �����  	��  ����	���	��  ���  	��  

��	���	��&�  �������	��  	��  ���!���  ����	&� . �������� , �  ���������  
����
�  �������  3.500.000 ���!���  ����	&�  ����!����  ��	�
��	���	��� . .��  	�  
���  	��  
	������� , �����  ������	�	�  ��  ����
	��  �  �������!  	��  ���
����	��  

	��  	��	�	�	��  (��#������&  ��  ����  (����  �����  ��� � �����  ���  ��  
������	��!  �������� ) ���  ���  �  ��	����������  �����
���  ���  ������  ���  �����  
���$��	�	��  ���  
	��  ����
�� , 	������
	��  
�  ��	�  	�  
�����  ���	�������  	��� . 

��&  ��  
���&
�  �	�  	�  
	������  ������������  ��  ��  ��  ��'����$  ���  
��!��  ������$�  ����"(��)�   �*����"�  
	�  ����
��  ���  
��	�"�	��  �  	�  
���  	��  	��	�	!	�� , 
��
���  �����
��� -���	���  ��� , ����  ���  ���  ����  ���  ��	� . 
)  #++,  ����  ����!
��  	��  �	�����  ����������  ���  �����&�	�  �  ��������  
�����
���  	��  ����  
�  ��	��&�  �������	�����  	����  
�  ���	�  ���  ���  ��!���  

����������  !  $�������  �����
�� . �	��  �����	�
!  �� , ��  ���  ��!���  ����  (�  
������  ��  �����
�  ��  ����$��  ���  �������	��!  �������! ), �  ���  
!������(�������  ��  '�(#��  ��  *��!������  ���  �'"��������  (���+��� . 
%��
�!��	�  �����"�	��  ���$��	�	�  �����$�	�
�  ����  	��  �����
�&�  	��  ���  

��	�"��	��  �  	�  ����
��  «	��	�	�	�� , 
��
���  �����
��� -���	���  ��� » ����  
���
��  ���  	��  
����
��  ���  �����
���  ���	�������  	�� , &
	�  ��  �������  �
�����  
�������  ���  ����	�	�	�  ������
��  �����&�  ��	����������  �����
���  ���  	�  ���  
	��  ��  ���
	��	��  �����	���  ���  �����	�  ������  ����  	�����	����� . -�  ��	�  	��  
	����  ��  �����������  �����	&
���  ����  �	���������  ���  �������� . 
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#��  	��  #������  	��  1992 �  �����	������  ����  �����&
��  	��  �����������  ���  ����  
�����	�&
��  
�  �������� , �	�$�  
	��  ������  !	��  «������  	��  ������ � », «,�
�!�
�  	��  %�����$��  �����
��� », ��� . #��  	�	�  	������
	��  ����  ����
��  
��  �����&���  	�  �������  	��  ����	���  	��  �������!�  ���������  �
�  �����	��  
	��  �����
�� . «L» �����  �  �����!  
����
��  	��  � . #�	�����  #�� �"������� . )  �����$�  RUSH �������  	��  �������	�  �����	!��  ���  	��  ������
� .  
#$�"��  ��  
�������  �	�  
	����	��  
	��  #�����  �����&�  	��  ������'���  2�������  �����&�  .����
���  ���  
�����	���"�	��  ��   �-+0���.�0�%  ���  ������  +3%/%-0%.5%  .80�%  ,0�)2%3%. /+�8#�) . #��	����  #������  
����������  ���  	��  ��������
����  �	���  3 (OT 3 = Operational Target 3) �����������  ��������  ���  ,���� . 



 
 
 
���  #������  	��  1992 	�  �����	�������  ����  ��&��"�  (���  ����������  
	���  ���'
	������  	��  
	�  
�$�	����� ) �	�  ��  -��	����  	��  0��� �  ���  ��  �����������  ,�/  ���	����	��  � ���	���  	��  %�����$��  
�����
��� . #�	�  	�  �������  �����
��"��  	��  ��	�
	�
�  ����  ���  	�  �����	�������  �������  
����������  	��  «������
���	��!� » �����  ����
��  ����	���  	��  �������!�  ��������� . ��  ��������  
	��  +#/0��  ���  
������	���	�
�  	�  ���� , ��	����
	 ����  �������  ����&����  ���  
�������	�����  �&����  &
	�  �  ��	���9!  	���  ��  ��������
	��  �
�  	�  ����	��  ����

�	���  �  	�  
���!  	��  ��������  �����	��������  ���	��� . %� ���������  	���  ����  ���  
!��� , ������	��  
�  
	�	����  ��	�����	!����  �����  !  	��  ��� ������  ��
� . 5����	���
	����  �����  ���&
���  	��  
�����
&���  	��  ������������!�  �����
���  � , 2�
������  	��  ������  �������  $�����
	� . 



 
 

���  0�����  1993 	�  ���
	��	���  �������  
��	���  �  	��  �������!  %�����$�  �����
��  ����������  ��  
��	�������$���  	���  ���� �����	��  ��������� , #�� ���  ���  +���������� . ��&  ���  �������	�  ������  
������� , ���
���  ���  
!���  �����  ����
�  
	���  ���	�����
	��  (����  ���  
�

���  �  ����	����  	���  �&��� ) 

	��  �����
���  ����	���  	��  �����
��� , !	��  !��  ���
	�  ��  ��	�������$��  
	�  	!�  �����&�  	��  
�����	������� . %�	�  ��	�  �����  ��  �����  
��	�
� . )  ���9�  ���  ��	��
!  ��  �����  �	�  	�  «����	���  ���'�� » 
	���  (	��	�	�	�� , ����
��  �����
��� -���	��� , ��� ), ���  ���������  ��	�  ������&����  
�  ����
��  
���$��	�
���  ����  �  	��  ������
	���  ����� �
�  	��  �����
	&�  	��  �����	������� . :
��  ���  ���  ��	&�  ����  
	�  �������	�  �������  ������������  ��!���  ���  ��	��  	��  �&�� . 
�����  �������  �	�  �	��  ����
��  	�  ���'��  �$��
��� /�
����  ����  �&��� , ����
��  	��  �$��
��  ��	��  	��  �&��� . % 

	��	������  �&���  	��  �� ���	������� , �  	�   �!����  	��  ����	����  �&���  	��  ������������	�� , �������  ��&  
���  ��  �����	��  �������  	�  ���'��	�  �$��
��� /�
����  �  	�  ����  «	��	�	�	�� » ���  «����
��  �����
��� -
���	��� ». )  ������!  ��	&�  ���  	��  	�����  ���  �������	��  �  ��� ��!  	���  ���	����  ������!  �$��
���  
�$���
����  �&���  ���  ��  �����
�  ��  �����	���
	��  ��  «$���  ����� ». 

)  ��	���$�  CAP 
�������  �	�  	�  ������  
�����  captured file. 
�����  ������  ��!�  
������������  �
�  
modem (computer �  
computer �
�  
	��������!�  ���!�  
���	�  	�	�  ���  ��!���  
����	������  
	���������  �
�  
Internet) �  
�������	�  Telix, 
Procomm ��� . ,��  
���	����  ������  
������������  ���  
�������	�����!����  
����  ������&�  ��  
�$���	����  	��  
#
�������  
���
������
��  
	�������  Computer 
Forensics  ���  ��  
�$�����  �  
����	���������  	�  
����	���������  
������  



 
 
 
 
 

��  �����	���  ��������	���  �������  ��������  �	�  �  �����	���	"�  ��� ���  	��  ��� ��!  � �	�
��  ��  ��������
	��  ��  
���
����  (����  ���  	��  ��
���������  �������  	�  1995)  �����  �	��  ��  
�����
����  ���������  	��  �����  
�����&
���  ���  
���	�
�  «��	�������  ��  ��&$���  ��	�  	�  �������  ���  	���  ������$���  ���
������ », �����!  
��  ��������  ������	�
 �  ��  ��  ������
�  �����  ���
	!  ���
���� . 1���   �
����  
	����  	��  ������!�  ���  
«����
�  �����
��� -���	��� » �����  ��  ��  "�	��	��  ��	!  �  ������	�
�  (��  «�����! » 	��  �����
���  
�  ���	����  
�����
��� ) ���  ��  ����	��  �  �����&��
�  ���  �   �
�  ��	�  ���  ����  �  ����  ������
� . ��  �������  �������  �	�  	�  
�����	���  ����	��  !	��  ��  �$�����	����  �  �����	������ . ��  ��������  	��  +#/0��  ������
��  ���  «��������
�� » 
�������  �������	�����  ����&����  
�  ��	!  	�  ���	�����  �  	�  ���
���  	��  «����������  	��  �����	�� », 
«����������  �������	�� », «����!�  
	�  �������	��� » ��� . 



 

 
 
 

��  �������  	��  0������  1995 ����������  	��  ���
������  �����
��  	��  �������	��  
«�88)�+%/�%� » 	��  ���
��������  1����  �	��  
	�  MEGA Channel. ��  ������  
��������	��  	�  ���	�����  	��  ������
��   
��	���  �  	�  ���
��	�	� . %	��!��	�  ���  �����  ��  
�����
	��  ���
�����  ��  	�  
	��	!
�� . ���
�� , ���  �������  ��  ����	��  ���
��	�	�  
�  ���	�  
���  	��  �������  ��
� . 5����	���
	��� , �  �$���	�����  	��  �$�	������  ��������  �	�  	�  ���  
	��  �����!�  �����  «����  �
�  
	�  ��� ���  �� » ���  �	�  	�  �������  ��  !	��  	�  ����  ��  

	��	!
��  	��  �����! . �����	��  ���
��  �  �����!  	��  ���������  #����
���  7���&��� , �  
������  	�����	!���� , ���  	��  � . +���������� , �����
����  	��  .���������  ,��
���  ��$���  

	��  �����!  ���	���!  ,������	��  	��  #���&��� . ��  .��������  ,�����
����  ���  ��  ���	�����  
#���������  ,������	��  ���  ��  #��$��	�	��  #����  ������	��  ����������  ������  	��  
������
�� . #� ’ �	�  �����"� , �  �����!  ���  �����	����!���� . 



 
 
 �	�  �������  �����	��  �  ���
�  	��  � . ����  #��$���  	��  +#/0��  � ��  
������
��  �  	�  �����	������  
	�  

��������
�  	��  ���������  «7��
���	��!�  ���������� », ���  ���  	�  ���������  �����  ����
��  ��	�  	��  
%�����$��  �����
���  �����  ��  �����	��   �����	������!  �����$� . -�  ��	�  	��  	����  �$���	!�����  	�
�  ��  

��	����	��  �
�  � ��  �  +���	���  ���  	��	������  �������!����  ����
��  �	�$�  	��  ����	&�  ���  �������  ����  
���  
!��� . �����	��  ���
��  ���  ����!  �  ���  	��  �	� , ����  ���
��  ���  �  
������
��  �  	�  +���	���	!���  	��  
��
����  ���  
��	��!  	��  
����	������!��	����!�  ������
��  �+#/,0  (CCHR). �����	��  ���
��  ��  �	��!  	��  
����
��
��  
	��  %�����$�  �����
��  �  
�����  �  ����  �����  �����
��
	����  ,���
	����� . )  �����!  	��  
���������  #����
���  7���&���  (
������	�  	��  	 . .�������  ,�����
����  � . +���������� ) 
�  ��	!  	�  
�����  
��	�&  �	�  �����  ����  ���  	�  ����  	��  �����������  ���	����!�	�� . #������	��  ���
��  �	�  �  ���
��������  (	�	� ) 
8����  �������  ��	��	&��
�  ����	���  	�  +�����  	��  ����	!  	��  �����	���	"� , 3��  5�����	 . 



 
 
 
 ��������  ������$���  ���  	�  
������
��  �  	��  � . #��$���  	��  +#/0��  ���  	��  �����!  ����  

���  	��  	�	�  .�������  +������� . %�����  ��  �������
�  �	�  ���  	�  ��������  	��  +#/0��  
����������	��  ���
���  �&���  ����  �����
��  	��  +���	������� , ;������  -�����  ���  ���  �  
��	��  	��  	����  ������
��  	��  ���������  ����  ���
���� �!����  ����	���  	�� . % +��	����  � . 
-����	��  ����  �����������  �����������   ���  ��	�  ����  ����	�
�  
�����  �������� . 



 

��  ��&	�  ���  ���  �������  
��	���  �  	�  
	��!  
������
��  �  	��  � . #��$���  ���  	�  
	�����  	��  0%. 	��  
���������  �8�.7�3%�.+0# , ����  ���  �  	��  <�
���  3��������  (����  ��	��  �����
��	��  ���  	�  ���� ). 
�����	��  �  ��
�  �����!  	��  ������
��  
	��  �	���
��  	��  ������  ��	�  	��  � . #�	�����  #�� �"�������  ���  	��  
�����
��� . 



 
 
 

��  ���	���  
������� , 
�������  
	��  ����������� . 



 
 

 

��  �������  ��	�  �����  �����	 ��  $�������  ���  	�  
����	���	�
�  	��  ���������  	��  +#/0��  ���  
	�  �����	�������  ���	��  ���� .  
+�����	�  	�
�  	�  ���
��  ��	�
�����  �������  
����  ���  $���������  ��
��  �	�  
�  
����

�	���  ��������
	�  ���! . 
.������"�  �	�  �  ��&��  .�������  ,�����
����  � . 
�	� ��������  ����$�  ������  ����  
	�  ��  ����  
��������   (���  $�����
� , ������
�  ���  ���&��
�  
	�  ���� ) ���   
��	���
�  	������
	��  	�  ��������  
	��  %�	� ����  1995, �	��  �����!  ��!���  !��  
�����	������!  ����	���	�
!  	��� .  
��	�&  �	�  ���  �  	�	�  +��	����  � . -����	��  
������	��  ���  	��  �����&��
�  �&���  	��  
+���	�������  
�  ��  	�	���  ������
�  ����  �  
�����	���	"� . % � . -����	��  ����  �����������  
�����������  ���  	��  0���  ������  ����  ���  
�������� . 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

-��  ����  ������$�  	��  ���
��  	��  �$��	&����  ���  	�  �����	������  ������
�  +#/0��  («���������!  ������
� » 
�����  
�  	�  ��
��������  ����
� ) ���  	�  1995 ����  �������	��  
�  ����
�  ���	���  ���  �����
���  &
	�  ��  �����  «��  +��������!  
,�����	��!  �������� ». ��  �������  �	�  �  +#/0��  (���������!  ������
�  	��  ��	
�
	��!�  ���  ��������	� �!�  ������
��  	��  
�����	������� , 	�  ���	��  ����  	��  ������  �����
�  ���  	��  �������!  ,�����
��� ) ����  �����  ���	!  ���  	��  	�	�  .������  
+�������  
	��  �����!  ���	���!  ��	�  	��  3�	
�
�� , ��	��  
�  �
���!  ���
 !	�
�  	��  ���$��	�
��  ���  �$����
	��  	��  ��  ����  
� ��	���!�  �
�  ���  	�  ����	��  	��  	�	�  .�������  +������� . ���
�� , ���
����� , ��	�&  �	�  ���  ��  ����$��  ��	�  	�  ������� , 	�  
���� �����  	��  .�������  +�������  !  �  �����  ������  ��  ������"�	��  ���  �	��  	��  ����	��  	��  �����	������� -+#/0�� . �����  
��  ������$�  	��  ����
��
��  ���  ��	���  �  ����������
	��	������  �&���  	��  �$	���
	��!�  ������
��  



 
 
 
 
 
 
 
 

% 	 . +�������  	��  #�����  +����  � . �	������  -�	���� , �  �� �����  	��  �	�  ��  0�����  -��!  (���  �������	��  ������  �����  

	�  ��	�
�����  �������  	��  ����  ���  
	�  ��������  	��  +#/ 0�� ) ����  ���  �  � . +�������	��  �  ������  �������	��  ���  	�  
����  ��  ���!  	��  #��$���  («���  ��  ���
��  �����  �	�
��  �  �����������  ���  	��  �����  #�� �"������ »), ������	��  ��  

��	�����  
�  ����  ���  ��������  	��  � . #��$���  (����  
�  ���
��  �	���� , ���  
	�  +� ��	������  ����  
	�  �����  
«,)-%�30�%� »). ����������  ���  �������  ������  
����
�  �  	��  +#/0�� . (��  �  ������  	��  ��$  (6011904) �����  �  
�����  �  	��  �����  ��$  
	�  �������	�  ���������  	��  +#/0��  ���  ���
���"� . �	�  ��������  	��  +#/0��  
��	�����  
��  ����	��  ����	�  ���  	��  �	�  ���  ������&�  ��!�$�  ������
��  	���  ���  	��  ���������  ��
	��	���  ������
��  ���  
�������!����  ���  	��  �����	������!  ���
��  
	�  �$�	����� . 



�	�
�
�
��  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

��  �������  ��	� , 
	�  �����  ����������  ���  ����������� , �������  	�  
���������  
������
��  	 ��  �����	�������  �  	���  
-��	����  	��  0��� �  ���  	��  ����!  	��  �� ����
��  -�	
�	��� . ��&  ������  �������	��  
	�  ���  	��  	��	�	!	��  �	�  «�  %�����$�  
�����
��  ����  ����  �
�����  ��"��  
	�  �����  ���  ������"��   �����	��  ���  ���  	�  ���	� , �	
�  �  �� ����
�  ���   �����  ��  �����  
	���	�  ��	��  ��  ��  �������������  �����  ����
���  ��  �������  ,��
���  ���
���  ��  �����&
���  	�  �����  ���  ��  	��  ���� $���  
	�  
	�
�  
 ' ��	�  	�  ���	� ». #�	!  �  ��
	��	���  ���   ������  
!���  ���  ���������  ���
	�	��  �������	��   ���  ��	������ "��	�� , 
$�����
�  ������  	��  ������� . % � . /����  ���������  (������  
� �����  	��  -��	����  	��  0��� �  ���  
�����  	��  
�����	�������  ����  ���������  	�  ��	�
�����  ������� ) �����  ����  	��  �������!�  1��
��  ���  	�  ,����&�	�  	��  #���&���   ���  
���	����  ���  ���  «����
�  �����
��� -���	��� ». �����  ���
��  ����  	��  #��!�  +��
	�
���  +��
����&�  ,������� . ����	��  

� ���  ���  ������9���  	�
�  	��  1��
��  �
�  ���  	��  #��!�  ���	�  �����	��  ��  ��� , �	��  �  
������	�  ���  
����&�  �$��	�
�  
���  �����&
���  ���  ���!�����  ��	�  	��  %�����$��  �����
��� . )  � . <�������  �
�������  ����  
��	�
���  
	�  
�������  	��  
+#/0�� , 	��  ���������!�  ������
��  	��  
����	��������  ���� . 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

��  ���
	��	���  �������  �����  $������� . #��  	��  -��	��  1994 	������
	��  �  ���������  �����&�  	��  ������'���  2��� ����  
�����&�  .����
���  �����  ��	��!  
	�  ��������  ���	��  	��  ������
��  ��  ���
�����!
���  	�  ���  	��  	��	�	!	��  �  	����  ���  ��  
������  «������  
&�  ����������  �������	�� » ���  ������ . #�	�  ��������	��  
	��  ����  ��  �  «��&
���  #���������  
�������	�� », #��!  +��
	�
���  +��
����&�  ,������� , ��� . ��  �������  ��������  $�������  �	�  �  
	����  ���  �����  �  #������   
�����&�  	��  ������'���  �������� , �����  ��  �������������  ���  «�&�  #���������  ,������	�� » 	��  ������� . ��  ���  	��  
�������  ���  
�����"�	��  ��  �����  ��	�  	�  «������  
&�  ����������  �������	�� » �����  �  
��
�  �����
��� -���	���  ������  
	��  
�����
�  ��	�  «����  ���
���	��&�  ���!
��� », ����  ��	������	���"��	��  !  
�  ���  ���  «�  ��
�  ����������  ���  ��� ». �������  
���  �����  
��	�
�  �	�  �	�  ���  ����  �����  ��	�  �� �� &�  ���  ����  	�  �������  ����
��  ��  �����	�������	�� . �������  ���  �����  

��	�
�  �	�  �	��  	��  ����	��  	��  �����	���	"�  	�����	!�����  
�  �������  �� ����	����  ��
���  ����  ���  
	��  �����!  
���	���!  #���������  ,������	�� .  5����	���
	���  �������	��  �	�  �  �����	������  ���  �����"�	��  ��  ��������  ������  ����  ��  
���
����������  «
�����  
	��  �����  	��  ����������  �������	�� » 	���  �������  ����  !��  �  �����	���	"�  	�  1994.   



 
��� - �	
	�� - 	����
�����������  
 

 
 

�	�  
����  ��	�  �������	��  $�������  �	�  �  ���������  � . #����
���  7���&���  ���
����
�  � �  �����
��  (����	�  
70.000 ��� ) ���  
��	�$�����  
	������  	��  �.+  (���  �������
�  	��  �����	������� ) 
	������  ����	���  	��  � . 
#�	�����  #�� �"������� . ��  
	������  	��  �.+ , ��� , ���   �!��  	���	�  ����	���  	��  ����� . )  ������
�  ���  	�  
«���
���������  	���	��� » 	��  ����  �  «0%�» 	��  ��������	�����  ���  �  <�
����  3���������  (�  ������  ���  
����	���  �����
������  ���  	�  ����  �	��  ��������!����  ���  	��  ��
�������  0�����  #����!  ���  	�  �������  
���  �����  �����  
	��  ���� ) 	��  �����
��"��  ��  �.+#	"! , ��"�
	!  ���  ����	��� .  
#�	�  �����  �����	���
	���  ���  	��  	��	�	�	�  	��  ������
�� : �  ����  ����  ������  �  	��  �.+  ���  ��	������
�  
������ . ��  ����  
����  �����
��"�	��  �  
��
�  �  	��  ��&��  ���	�	���  +�	��� . 
% � . #����
���  7���&���  !	��  
	����  
������	��  	��  .�������  ,�����
����  � . +���������� . 



 
 

��  �������  	��  0������  1993, ����  �������  �  ��	���$�  CAP ���	����  captured file. �����  ������  ��!�  ������������  �
�  
modem (computer �  computer �
�  	��������!�  ���!�  ���	�  	�	�  ���  ��!���  ����	������  	���������  �
�  Internet) �  
�������	�  Telix, Procomm ��� . ,��  ���	����  ������  ������������  ���  �������	�����!����  ����  ������&�  ��  
�$���	����  	��  #
�������  ���
������
��  	�������  Computer Forensics  ���  ��  �$�����  �  ����	���������  	�  
����	���������  ������ . :����  	����  CAP �����  � ��  	�  ����������  �������  
��	���  �  	���  ��	�������$���  
���� �����	�� . 
��  
����������  �����
��"��  $�������  �	�  �  �����	���	"�   ��
��	��  
�  
��������  �  	��  ��&��  ���	�	���  +�	��� . ��  

��	���  �����  �����
��"�  	��  ���� !  
��
�  	��� . 
#���������	��  ���  ���  �  
	���	�	�  
��
�  
������
���  �  	��  ������	!  �������� , ����  	��  ������  
� ������  	��  0����  
�������  ���  2.2. 7��
����	��  ���  �� ���!
���  ���	�  �  .������  	��  � . ������� . 



 
 
 

)  ������
�  ���  	�  �$�	�����  �������  	��  � . )���  2��	
��  ���  	��  � . ��������  �� � "�	�  	������  ��  	���  ���������  �  � . 
���������  ���  �����
���  	��  �����
��� . 
)  �	���
�  	��  ��������  ����  ��������  ����  ��� �!�	��  
	�  ���!  �
�� , ����  	�  ���
�����&  
�  ��	!  	�  ���!  ���	�  
�������  �������� . �	�  ����  �����������  ������	�  ���  �������  �������� . �����  
�  ���!  text ���  ����������� . 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

#�	�  �����  	�  �����������  �	��  
	������  ����  ���  	�  ���� . #�������	��  	�  
	��!  
������
��  �  	��  ������	!  
�������� . ������	���  ����  �	�  	���  �������9�  	�  
�����  ���  ������$�  	�$�  
������
���  
	��  ���&��  (� 	��  ����  ���  
!	��  ���
��  ���
	� ) ����  �  ���!  �
�	����!  ������
�  	��  �����
���  �����"��  	�  
����� .  
% ������	!�  ���������  
�����  �  	�  �������  ����������
�  	�  �����	������  �  �
�	������  �����������  ���  	��  
�����
��  
	��  �����  ���	������
�  ��  ������  
�  ����� . ������	!����  
	�  .��������  +�������  ��  2.2. 
7��
����	��  ���  �� ���!
���  ���	�  �  .������  	��  � . ������� , �  ������  ����  
	�����  
��������  �����	�������  
	���  �������  �����
��
	���  
	�  ����  ���  ����������!
���  ���  �����&�	� . ���!�����  �����
��
��  !	��  �  �	����	�  
����������  �$�	����&�  � . #������  8� ����� . % 	��	������  .�������  ,�����
����  � . -������  �	���������  

��	���
�  	������
	��  ���  ��������  	��  +#/0��  (���������!  ������
�  	��  �����	������� ). (���  	�����	!�����  
�  
�������  �� ����	����  ��
��� . # �	�  
�  �#-0#  �����	�
�  ���  �����  	����� . 



-  (���$  ���  *$���  ��  �  «���#)�� » 
 
 
�	��  10 ���  11 -�=��  1999 �  � . #������  8� �����  (��&��  ����������  �$�	����&� ) �����
��
	���  
���  	��  �����	������� , 	�  �����  ��	�������	��  ���  	�  ���
	�  �����&�	�  ����	��&� , 
���
�������� , ������&� , ����
	��&� , ��� . �����	��� , ��  ��	�������  !	��  �	�  ������  
�
	��	��!  
�����������
�  ���  
�����!  ���������&�  ���  ������
��  	��  ����	��! , ��������! , ��������	��! , 
�����
���!  "�! , ����
������ , ���
���	����  ���  ����	����  ������!
��� , ����������  ���  ����������  
���
	����	�	��  
���	��&�  ���
&���  	��  ���
���  "�!�  	��  ����	��!� , �����
��
	��!�  ���  
����
	��!�  ���!� , 	��  ���
���������  ���  
	�  
�������  �	�  	�$�����
��  ���  ��	������
��   ��	��  
	��  �����������  
�  �������  ���  �	������  �������� , 
	������  	�  �����  �
	�����  
�  $���  ���	��  
���������&� . % �	����	�  ��������  ��������  � . +�	���  ������� , �$ ����
	����  
�����!�  ���������  
��&�  	��  �����	�������  ��	���
�  ��  ��	����  �����
��
��  ���&���	��  �	�  ��  ��	�����
	���  ��  
�����  ���������!  �  ��	�����  	��� . ��	�  	�  ��������  	��  �����  �������������  �����  
��	���  �  	��  
������
���  ���  	��	�	�	�� , ����
�  �����
��� -���	��� , 
������	�
�  	��  �������  ���  
���� ��
���  ���
���	��&�  ���  ����������  �������	�� , (���+��  ���  CIA �(��  �"�  
(��������)�  ��  �#�$����  �������  ���  ��� ,  ��� . ��  ����
	!���  	���   �!��  ��  �������  
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